

## 【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ～考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子～』



# まようわっち

【在籍 133 名】 ①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校  
学校報

2024. 10. 25

<No. 26>

【文責：校長】

## 令和6年度の後期がスタートしました！！

短い秋休みが終わり今日から後期が始まりました。21日の始業式では次の3人から抱負を述べてもらいました。学校の合言葉【考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジ きょうわっ子】に向かって、協和小学校みんなでいろいろなことに挑戦していく後期にしていきたいと思います。

### 後期にがんばること

二年 ○○○○

わたしが、後きにがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、さんすうです。さんすうの九九を、あんしょうしたいです。カードやげんきノートで、なんかいも九九をやっておぼえて、おうちで九九をあんしょうして、お兄さんに聞いてもらいたいです。

二つ目は、あいさつです。さむくても、大きい声であいさつをしたいです。元気にあいさつすると、友だちも元気にあいさつを返してくれるので、わたしもうれしいきもちになります。だからあいさつをがんばりたいです。二年生がおわるころには、あいさつめいじんになりたいです。



### 後期にがんばりたいこと

四年 ○○○○

僕が後期でがんばりたいことは三つあります。

一つ目は、野球です。野球では合同チームになって、みんなレベルが高くてびっくりしました。だから、自分のとくいなバッティングを生かして、みんなをこせるようにがんばりたいです。

二つ目は、べんきょうです。ぼくは、社会の学習が苦手なので、社会の学習に集中してとりくんだり、ひとりべんきょうで復習したりしてがんばりたいです。

三つ目は、マラソンです。毎年ぼくは、マラソンで一位をとったことがないので、体力をつけて、一位をとりたいです。



### 小学校生活残りの六ヶ月を楽しく過ごすために

六年 ○○○○

いつもの年と違う秋休みが終わり、今日から僕たち六年生にとっては小学生生活最後の六ヶ月が始まりました。今日から後期ですが、すぐにマラソン・なべっこがあるので休み中も運動不足にならないように注意していました。当然ですが、前期の学習の復習もしっかりやりました。今日から残り六ヶ月とはいっても、冬休み・春休みを除くと六年生でいられるのは四ヶ月くらいしかないとはいけません。小学校生活の行事も一つ一つクリアしていくことで思い出になっていきます。

勉強はもちろんですが、小学校生活では縦割りの活動がこれからも続くので卒業まで後輩の面倒をみていくことはもちろん、協和小学校の伝統を伝えていきたいと思っています。ブラバンでの活動もあと少しとなりました。後悔しない演奏をするように、練習と本番をしっかりと迎えられるように心がけていきます。三月の卒業まで六年生二十八人、楽しく仲良く笑って過ごします。



# スポーツの秋！マラソンフェスタが行われます

協和小学校では、毎年、スポーツの楽しさを満喫し、進んで体力増進に努めようとする態度を育てるために、マラソンフェスタを開催しています。10月の「わくわくタイム」や体育の時間を活用して、フェスタに向けてトレーニングを行っています。走るのが好きな子も苦手な子も、自分のペースで楽しく走っています。自己ベストを目指して頑張る子どもたちに、ご声援をお願いいたします。

【日時】10月29日（火）1～3校時 ※小雨決行、荒天時延期（11月5日）

【場所】協和小学校グラウンド・グラウンドまでの舗装道路

【日程】 8：45～ 8：55 開会式

9：00 1・2年女子 800M走

9：15 1・2年男子 800M走

9：30 3・4年女子 1200M走

9：50 3・4年男子 1200M走

10：10 5・6年女子 1500M走

10：30 5・6年男子 1500M走

10：50 5・6年男女 2000M走

11：10～ 閉会式

\*時刻は目安ですので、多少前後することもあります。

\*声援の際、走路へ侵入することのないようご注意ください。

\*グラウンド付近への駐車は、ご遠慮ください。

## 学習発表会の感想を紹介します。その1（1年生）

10/12に行われた学習発表会について、たくさんの保護者の方々から感想やご意見をいただきました。来年度の発表会に向けて、ご意見を参考にさせていただきたいと思っております。お忙しい中、ありがとうございました。

- 子供たちが、一生懸命、発表会に向けて準備をした成果が伝わる、とても良い発表会でした。
- 1年生のうちからあんなに大きなステージで大丈夫かな？と少し心配していましたが、子供たちがとても楽しそうに発表している姿に感動しました。来年もきょうわ祭でのステージで発表を見れることを期待しています。
- 入学して初の発表会でしたが、とても全員上手にできてました。来年も楽しみにしています。
- とても楽しい発表でした。ありがとうございました。先生方の準備等大変だったと思いますが、コミュニティースクールの実現のためにも、今後もきょうわ祭のステージに参加していけるとよいと思いました。（座席、足りなかった印象です。そこは改善が必要かもです。）次年度は、観覧席の開放時間と座席の指定等の案内が事前にあるとよいと思います。
- りっぱでした。かわいすぎました。ねずみがかわいい！おにぎりさいこう！！
- 学校のお友達だけではなく、地域の方々にも会うことができ、良い機会となりました。来年も楽しみにしています。
- 地域の文化祭と一緒にやるということで、協和地域みんな子どもたちを見守っているということが伝わり、にぎわいもあって良かったと思います。ぜひ来年からも一緒に開催にしていってほしいと思います。小学校の発表の時間帯もよかったです。この秋休み中、住んでいる地区の方と話す機会がありましたが、小学校の発表をおほめいただき、その方もふだん見ることのない子どもたちの姿をみることでよかったですと話されていて、こちらまでうれしくなりました。
- 学年ごとに歌やダンス、劇など、ひとりひとりが生き生きと発表している姿に、見ている親もドキドキと感動をもらいました。地域のみなさんにも子どもたちのこういった頑張りを直接見ていただく、とてもよい機会だと思いました。